

Musikalischer Regenbogen



Zum Regenbogen-Lied reckten die Adolf-Feld-Kinder ihre kunterbunten Hände in die Höhe. (Foto: Michelis)

SCHULE. Die Kinder der Adolf-Feld-Schule haben gestern ihre neuen Betreuungsräume für den Offenen Ganzttag gefeiert.

Seit gestern macht der offene Ganzttag den Kindern der Adolf-Feld-Schule an der Nohlstraße noch mehr Spaß, denn am Nachmittag haben sie ihre neuen Räumlichkeiten ganz offiziell gefeiert - und dabei temperamentvoll ihren Regenbogen-Song vorgetragen.

Genutzt werden die Räume, in denen früher die städtische Malschule untergebracht war, schon seit November. Seither wurden sie nach und nach umgestaltet und den Bedürfnissen der aktuell 80 Schüler angepasst, die dort von 7.30 bis 16 Uhr das Angebot des offenen Ganztags nutzen. Organisiert wird es zusammen mit "Abenteuer Schule" und der benachbarten evangelischen Christuskirchengemeinde.

Die Sparkassen-Bürgerstiftung hat eine Blockhütte finanziert, die im kleinen Freigelände hinter dem denkmalgeschützten Gebäude steht. Dort laden auch ein Bauspielplatz und der Schulgarten zu Aktivität und Bewegung ein. Die eigentlichen Betreuungsräume sind in dem schönen alten Gemäuer der ältesten Schule Oberhausens untergebracht - mit Frühstücks- und Spielzone. Und einen Raum zum Ausruhen, Lesen und für ungestörte Gespräche gibt's gleich nebenan - mit einem gigantischen Hochbett, dem "Nest". (MN)

28.08.2007